
No.1

　第 　 5 　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

 進藤義夫ガバナー

出  L　阿部かな子　FWT複合地区コーディネーター

 L　江端貴子キャビネット幹事

出  L　小林　幸栄　委員長 出  L　葛西　智子　副委員長 出  L　山本　和　副委員長

出  L　中原　聡美　副委員長 出  L　荻野 邦子 出  L　太田　佳子

 L　田中　圭子  L　田中　良子 欠  L　榊原　恵子

欠  L　北澤　博子  L　畠中　君代 出  L　牧島　よしみ

出  L　石川　知恵子  L　水本　陽子 欠  L　石川　香世子

出  L　島田　光子　アドバイザー

出  L　太田 章文　担当副幹事
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　小林　幸栄

FWT複合地区コーディネーター　阿部かな子L　ご挨拶

アドバイザー　島田　光子L　ご挨拶

　２０２１年　　１月　１３日　　水曜日　　　　　１０時　００分　～　　　

  zoom

FWT女性参画推進委員会

 L　小林幸栄

出　席　者

議題

次回開催確認

女性会員増強の状況

小委員会からの報告

その他

　２０２１年　　２月　　２６日　　金曜日　　　　１１時　００分　～　　　時　　　分次回開催日時
　　　　　　場所

　Ｌ　小林　幸栄

次　　　第

議　　　題



議　　　題

1

2

　　計２２本　　

    別にウィルLC独自で１０月４１名様分（発送済み）

No.2

支部

①ALL支部          　　　　　　江戸川LC    　　　6名（男性のみ）

➁障がい者支援支部　　　　新宿LC         　　19名（女性2名他男性）

③ひだまり支部　　　　　　　　サンシャインLC    5名（女性のみ）

女性会員増強の状況

女性会員増強の状況会員数      12月末現在   1589名

ウェストLC・豊島LC・スバルLCで、立ち上げ予定

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　11月より  24名減

小委員会からの報告

➁古本募金は今の所

    ゴールドリボンピンを５０個注文致しました。

    通常は、１個　1,000円で購入できますが、阿部かな子Lのお取計らいにて、

①ヘアドネーションは１２月に３名様分、１月現在８名様分

    １２月・１月、頂きましたヘアドネーション提供者の方に順次、感謝状に添えて

　　　　　　　　　　　　　　　１１月１９名様分（発送済み）

審議経過事項の概要

    のお知らせがありました。　ありがとうございました。

　　　　　　さぎぞうLCで   112冊　 　1,732円

　　　　　　ピースLCで     265冊     9,773円

　　　　　　ウイルLC        12月末    4,285円

ピースLCで、立ち上げ中

    送らせて頂いております。

　　　　　　田無LC　　　　　12月末    7,161円

    ヘアドネーション提供者に感謝状に添えてさしあげる

    １個 500円での購入となりました。

    １月８日着で、５０個お預かりしております。

③フードドネーションは、中原Lより集まりました食品を、各施設に

　　問い合せながら送っていますとの事です。

  施設名

　　　　　　キッズドア竹ノ塚　／　イングリッシュドライブ

　　　　　　今井天使園　／　NPO法人キッズ未来プロジェクト

　　　　　　NPO法人キートス　／　社会福祉法人六踏園調布学園

　　　　　　聖フランシスコ子ども寮　／　風のアンサンブル他

    フードドネーション提供者の方達に出すお礼状を作成し送らせて頂きます。
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　

　　１２月２４日国立国際医療センターの小児科病棟へ牧島Lのお世話でクリスマス

　　プレゼントとして送ることが出来ました、６個の木の玩具（ミュージックボックス　／

④外貨の活用では、外貨提供者の方に換金出来ました金額を記入したお礼状を

    出しますが、それぞれの方の金額を出すのが大変ですので、全体の金額を記入

    したお礼状を今期最後に出す事と致します。

    現在、お預かりは、

            高輪LC　／　濱田和宏L　／　牧島よしみL　／　北澤博子L

    の４件です。

　　ドラム玉落とし　／　ジャンボはしご人形　／　虹のスティック　／　

　　で振込代供で、94,050円となりましす。

　　子供達のありがとうメッセージカードが付いたお礼状を頂きました。

　　島田光子アドバイザーより「この件をライオンズ誌に投稿しては」と言うご意見も

　　頂きました。　　その様に致します。

その他

①１月２５日のキャビネット会議がオンラインでの開催となりました。

➁前期よりの繰越金で小児がんの子供達にプレゼントを送ることが決まりましたが、

　　虹のオクタゴン　／　虹色木きん）


